



*„Man muss immer etwas haben,  
worauf man sich freut!“  
sagt Eduard Mörike.*

Der Bunte Kreis sorgt dafür, dass sich Familien auf die entlastenden Besuche der hilfreichen Bunte Kreis Mitarbeiterinnen freuen können. Diese sind wichtig für die Stabilisierung von sorgenvollen Eltern und eine gute Entwicklung von kranken Kindern und ihren Geschwistern. Sie alle haben zusammengewirkt, dass wir 2022 die Zahl der betreuten Familien auf 350 erneut steigern konnten. Ein Jahr, das sich erschreckender und herausfordernder gestaltet, als wir erwartet hatten. Der Krieg in der Ukraine, die Energie- und Klimakrise, die beängstigende Inflationsrate und das hartnäckige Coronavirus verunsichern uns. Wir danken Ihnen allen, dass Sie uns trotz dieser Belastungen mit Spenden, Arbeitseinsatz, Kompetenz, Engagement und echter Begeisterung für unser Tun unterstützt haben. Nur mit Ihrer Solidarität haben wir es geschafft, die Aufgaben optimal zu bewältigen, die sich uns täglich stellen. Jetzt gilt es, mit viel Hoffnung und Glauben an das Gute eine positive Zukunft für den Bunte Kreis und die zahlreichen Familien zu gestalten, die unsere Hilfe brauchen. Wir wünschen Ihnen eine gleichzeitig festliche, wie gemütliche Weihnachtszeit und einen mutigen Aufbruch in ein gesundes Neues Jahr

Dr. Gabriele Weber  
Vorstand

Antje Bandemer  
Leitung

Sassa von Roehl  
Öffentlichkeitsarbeit